
 

 

 

 

EG-Einbauerklärung 
EG Declaration of Incorporation 

 
 
 

Wir/We: Nanotec Electronic GmbH & Co. KG 

 
Anschrift: Kapellenstraße 6 
Address: 85622 Feldkirchen  
 Germany 
 
erklären in alleiniger Verantwortung, dass die unvollständige Maschine: 
declare under our sole responsibility that the partly completed machinery: 
 
Artikel: Antriebskonfiguration 
Article: Drive Configuration 
 

Typ, Modell: WD●●●30-42■■-50-E▲ 

 
 

●●● Gibt eine beliebige dreistellige Zahl an, die den Raddurchmesser repräsentiert. 
Denotes any 3-digit number representing wheel diameter. 

■■ Gibt eine beliebige zweistellige Zahl an, die der Untersetzung des Getriebes entspricht. 
 Denotes any 2-digit number representing gear reduction ratio. 
▲ Gibt die Zahl 3 oder 4 an, die dem verwendeten Encodertyp entspricht. 
 Specifies the number 3 or 4 that corresponds to the type of encoder used. 

 
 
übereinstimmt mit den Anforderungen der Richtlinie: 
is in conformity with the requirements of the regulations of Directive: 
 
2006/42/EG Maschinen 
  Machinery 
 
Folgende grundlegende Sicherheits- und Gesundheitsschutzanforderungen nach Anhang I der 
o. a. Richtlinie sind angewandt und eingehalten:  
The following essential health and safety requirements according to Annex I of the above Directive are 
applied and fulfilled: 
 
 1.3, 1.3.7, 1.3.4, 1.5.1, 1.5.5, 1.1.3 / 1.5.13, 1.7 
 
Zur Beurteilung wurde(n) folgende Norm(en) herangezogen:  
The evaluation was based on the following standard(s): 
 
 EN ISO 12100 

 
Die speziellen technischen Unterlagen nach Anhang VII B wurden erstellt. 
The specific technical documentation according to Annex VII B was created. 
 
Diese unvollständige Maschine entspricht weiterhin allen Bestimmungen der Richtlinie: 
In addition, this partly completed machinery complies with all provisions of the Directive: 
 
 2011/65/EU, 2015/863/EU RoHS 
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Wir werden der zuständigen Behörde ggf. die vorgenannten speziellen technischen Unterlagen 
in digitaler Form übermitteln. 
If necessary, we will provide the competent authority with the above mentioned specific technical 
documentation in digital form. 
 
Die Inbetriebnahme ist so lange untersagt, bis festgestellt wurde, dass – soweit zutreffend – 
die Maschine, in die die oben angegebene unvollständige Maschine eingebaut werden soll, den 
Bestimmungen der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG entspricht. 
Commissioning is prohibited until it has been determined that – where applicable – the machinery into 
which this partly completed machinery is to be installed complies with the provisions of the Machinery 
Directive 2006/42/EC. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 _______________________________________ 
Feldkirchen, 10.11.2023 Dr. Christian Hainzlmaier, Geschäftsführer / CTO 
 
 
Ort und Datum der Ausstellung Name und Unterschrift des Befugten 
Place and date of issue Name and signature of the authorized person 
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